

La fuerza de Lydia

La Asociación “Lydia somos todos” organizó con éxito su II Convivencia Solidaria y remató el “Proyecto Lydia” con una gala benéfica

AURELIO MAROTO ▼

Una gran fiesta solidaria. En eso convirtió la Plaza Mayor la Asociación “Lydia somos todos” durante la II convivencia celebrada el pasado 6 de junio. Un nuevo éxito de convocatoria que exhibió la sensibilidad de los solaneros cuando de arrimar el hombro para alguna causa benéfica se trata. “No podemos pedir más” –declaraba Edu Romero, presidenta de la asociación-. A mediodía, desafiando más de 30° C, la gente de la asociación comenzó a repartir platos de paellas. Faltaron platos. La tarde fue avanzando hasta que Ana María García subió al escenario para dirigir una frenética sesión de “zumba y baile”. Después actuó la Asociación “Salsa Flamenca” y la vela-



La convivencia en la plaza fue un éxito

da finalizó con un concierto del grupo de rock Drainage. Edu Serrano cifró en más de 200 personas las movilizadas para la ocasión. Una inyección de moral para la aso-

ciación. “Cuando todo el mundo da la mano y responde cuesta menos trabajo”. Entre toda esa corriente de ayuda destacan las 37 empresas colaboradoras.*

Vicente Fernández: “Ha merecido la pena”

GABRIEL JAIME ▼

El artífice del “Proyecto Lydia”, Vicente Fernández, repetiría la experiencia y asegura haber cumplido todos los objetivos planteados. El docente protagonizó la gala final del proyecto, celebrada en el Tomás Barrera el pasado 15 de junio, y allí resumió lo que él mismo califica como “un año intenso y lleno de emociones”. Con sentimientos ambivalentes porque ponía fin a este proyecto, pero con el buen sabor de haberlo hecho bien, el maestro de Lydia en el colegio Romero Peña antepuso el resultado final al esfuerzo realizado. Ese esfuerzo ha sido participar en la Titán Desert, una aventura deportiva extrema y de máxima exigencia. “Es como si un futbolista juega un mundial”, -admitió- Términos como reto, sacrificio o superación simbolizan el sentido de esa dura prueba



Proyecto Lydia gala final.

“lo mismo que vive Lydia en su día a día debido a sus limitaciones físicas”. Por eso unió su vena deportiva con la solidaria, intentando ayudar a esta niña, alumna suya este curso en 3º de Primaria. La Titán Desert es un acontecimiento deportivo de ciclismo de montaña basada en la filosofía del París-Dakar, donde los participantes compiten

durante seis días en el Sáhara. La dureza está marcada por la larga distancia de las etapas y el entorno, con recorridos poco señalizados, donde la navegación y la orientación juegan un papel fundamental. “Hubo momentos duros, como dormir con mucho frío y atravesar dos puertos a 2.500 metros de altura”. Pero lo tenía claro: “Ha merecido la pena”.*